

KONTEN MEDIA SOSIAL ANTARA KALBAR MENARIK PERHATIAN BKKBN UNTUK PENYULUHAN



Ket. Foto : Plt Kepala Perwakilan BKKBN Kalbar, Muslimat didampingi Sekban dan Koordinator Adpin saat menerima Kepala Biro dan jurnalis LKBN ANTARA Kalbar di Kantor BKKBN Kalbar di Pontianak. Foto ANYTARA/Jum'an.

Penyuluhan dan sosialisasi kegiatan melalui konten media sosial yang ditawarkan Kantor Berita ANTARA Kalbar menarik perhatian Perwakilan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Kalimantan Barat.

“Kami akui selama ini, ANTARA Kalbar telah aktif dan banyak membantu melalui pemberitaan-pemberitaannya. Mungkin nanti kerjasama yang telah terjalin baik seperti ini dapat lebih kita tingkatkan. Salah satunya seperti membuat konten di media sosial terkait sosialisasi penyuluhan program-program kami,” kata Plt Kepala Perwakilan BKKBN Kalbar, Muslimat saat menerima Kepala Biro Perum LKBN ANTARA Kalbar Evy R. Syamsir di ruang kerjanya di Pontianak, Rabu.

Ia mengatakan berkeinginan menggandeng Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA Biro Kalbar dalam membuat konten di media sosial untuk melakukan sosialisasi dan penyuluhan program-program Bangga Kencana, termasuk sosialisasi percepatan penurunan kasus gagal tumbuh pada anak atau stunting.

Muslimat menjelaskan, di BKKBN Kalbar para jurnalis itu tergabung dalam Ikatan Penulias Keluarga Berencana (IPKB). Para jurnalis yang tergabung di IPKB yang biasa memberitakan kegiatan-kegiatan seputar program Pembangunan Keluarga Kependudukan dan Keluarga Berencana (Bangga Kencana) dan percepatan penurunan angka stunting.

Sementara itu, Kepala ANTARA Kalbar Evy R. Syamsir dalam kesempatan itu menyampaikan sebagai

kantor berita pihaknya tidak hanya memproduksi berita tetapi juga mendistribusikan informasi tersebut ke khalayak sehingga jangkauan sebaran berita luas.

“Sebenarnya banyak yang bisa kami tawarkan untuk kita lakukan kerjasama, tidak hanya melalui pemberitaan saja, akan tetapi juga bisa kerjasama lain seperti pembuatan konten terkait sosialisasi dan penyuluhan program-program BKKBN di media sosial bahkan aplikasi berbasis internet untuk penyuluhan juga ada,” ungkap Evy.

Ia juga berharap, hubungan yang sudah baik BKKBN dan ANTARA itu dapat terus dilanjutkan dan terus ditingkatkan. “Kami juga berharap hubungan yang sudah baik ini dapat terus dilanjutkan. Dan, mudah-mudahan kerjasaman yang telah ada itu juga bisa semakin ditingkatkan,” tutupnya.

Pewartu: Slamet

Editor : Evi Ratnawati

COPYRIGHT © ANTARA 2022

(hendi/sekretariat perusahaan)